

Zeitschrift: Générations : aînés
Herausgeber: Société coopérative générations
Band: 25 (1995)
Heft: 4

Rubrik: Courrier : trois générations!

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 17.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Trois générations!

Mon père décédé il y a deux ans, j'ai continué à acheter votre magazine et à le lire à des personnes malvoyantes. Quelle ne fut pas ma stupeur de constater l'autre jour que ma progéniture avait feuilleté «Génération». Le titre, avenant, avait fait de nouveaux lecteurs. Donc, trois générations se disputent actuellement la primeur de commenter vos articles. Bravo d'innover!

Jacqueline Rolle
Marchet 2
1740 Neyruz (FR)

Sectes et réincarnation

Je tiens à relever ce que j'ai particulièrement apprécié dans le numéro de décembre: les deux articles – ô combien actuels! – rédigés par M. Laederach sur la réincarnation et l'autre par M. de Sury sur les sectes. Naître, grandir, vieillir, mourir... Tel est le sort de chacun ici-bas. On le sait, on le dit. Mais après? Est-ce le vide, le néant, la réincarnation ou la résurrection? L'Ancien et le Nouveau Testament sont en totale opposition avec la réincarnation (...) Et les sectes? Ce qui caractérise la secte, c'est sa prétention à détenir, elle et elle seule, la vérité. Des sectes! Il en pullule. On est loin de l'Évangile de Jésus-Christ. Ne nous laissons jamais d'affirmer que «la vérité c'est Jésus-Christ et Lui seul» (Jean 14.6).

Carl Ledune
45, av. de Vaudagne
1217 Meyrin

Dénoncer la chasse

Non seulement je ne suis pas d'accord, mais très triste aussi. Pourquoi cette colère? Dans le numéro de décembre, sous la rubrique «Cuisine de saison», vous proposez un article sur la chasse. Pourquoi ouvrir la porte à cette tuerie sous le couvert gastronomique? Il faut dénoncer la barbarie et la sauvagerie sanguinolente de la chasse, qui n'a pas sa place sur notre table.

Charles Wirth
16, ch. des Mésanges
2503 Bienne



Rectificatif

Dans son dossier «Au volant jusqu'à quand?» (N° 3, page 9), J.-R. Probst attribue au porte-parole du TCS à Genève des propos qu'il n'a pas tenu. Le TCS souligne que l'influence des médicaments sur la conduite d'un véhicule concerne **tous les automobilistes**, quels que soient leur âge et leur état de santé général. Le TCS va publier, cette année encore, une brochure sur le thème des conducteurs âgés.

Service de presse du TCS
Jean-Daniel Meier

(Réd. les renseignements émanant de la sécurité routière du TCS-Gland. Avec nos excuses.)

Un magazine romand

En règle générale, je trouve agréable de voir tout ce qui se passe en Suisse romande, mais je regrette qu'il y ait une majorité d'articles sur le canton de Vaud. N'avez-vous pas d'antenne de notre côté (Genève)?

Hélène Gitta
17, rue de Frémis
1241 Puplinge

RAG: mise au point

A propos de l'article paru dans le numéro de décembre, consacré au Rassemblement des aînés genevois (...) Avant la création récente du RAG, un certain nombre de réalisations ont été entreprises depuis vingt ou trente ans, qui continuent à se tenir à l'écoute et au service des aînés de notre canton et de notre ville. Les responsables du RAG prévoient des logements adaptés aux personnes âgées dans des immeubles classiques et le développement des services et soins à domicile (...) A ce sujet précisément, je signale que le service social de la ville de Genève, que j'ai eu l'honneur de diriger plus d'une douzaine d'années, a réalisé (...) trois immeubles de ce type: au 46-50 rue Montchoisy créé en 1974, 1-3 rue des Minoteries (1975) et Quai du Seujet 34-36 (1976). Les deux premiers immeubles comportent des centres sociaux, des clubs d'aînés, des crèches, des bibliothèques, des commerces, etc.

H. Meykadeh
5, rue Viollier
1207 Genève



Ecoutez l'Agenda des Aînés

Tous les dimanches, entre 21 et 22 heures, Daniel Fazan propose une émission spécialement destinée aux retraités de Suisse romande. L'occasion d'écouter les responsables d'institutions parler de leurs activités et de prendre connaissance de l'agenda des aînés.

(«L'Agenda des Aînés, les dimanches 2, 9, 16, 23 et 30 avril de 21 à 22 heures sur RSR La Première»)

D'accord, pas d'accord!

Vous avez aimé un article, ou vous l'avez détesté? Votre magazine GÉNÉRATIONS vous fait réagir? Vous avez envie de faire connaître votre opinion? N'hésitez pas à prendre la plume et à nous le faire savoir! Envoyez vos lettres à l'adresse suivante:

Magazine
GÉNÉRATIONS
Rédaction
Case postale 2633
1002 Lausanne